

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3725
Ciudad Universitaria, 25 de marzo de 2021.

Logística en la UAEM permitió más aplicaciones de vacunas contra el Covid-19

En cumplimiento al compromiso con la sociedad morelense, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) garantizó la logística y asistencia médica para la aplicación de hasta 2 mil 400 vacunas de manera organizada, fluida y sin ningún incidente que pudiera poner en riesgo la integridad de las personas mayores de 75 años, quienes recibieron la primera dosis de vacuna Pfizer contra el Covid-19 en el municipio de Cuernavaca

"El protocolo diseñado por la Universidad, fue acertado por lo que el día de mañana habrá mejoras, se logró una fluidez continua que permitió acortar los tiempos de espera y aplicación de la vacuna, eso nos permitió la aplicación de más vacunas de las mil 800 que se tenían previstas para un sólo día", destacó Marcos Capistrán Sánchez, director de Servicios Médicos de la UAEM.

"El hecho de que la gente vaya en sus vehículos sentada y no tenga que estar de pie tanto tiempo es una gran ventaja para las personas de mayor edad. La dinámica ha sido fluida y activa con las dependencias de la Universidad de asistencia, protección, mantenimiento, logística y Centro Médico Universitario para apoyar a la Secretaría de Salud y Bienestar", dijo el funcionario.

Apegados a los protocolos sanitarios de sana distancia, alrededor de 80 personas de la comunidad universitaria entre médicos, enfermeras y personal del Cuerpo de Asistencia Venados, apoyaron la organización de los integrantes de la Secretaría de Salud y Secretaría de la Defensa Nacional, en la aplicación de la vacuna a las personas mayores de 75 años verificados.

Cuauhtémoc Altamirano Conde, coordinador de Asistencia de la UAEM, informó que fueron alrededor de mil 200 vehículos que desde muy tempranas horas de la madrugada hicieron largas filas a las afueras del Campus Norte de la UAEM, con una extraordinaria muestra de respeto y paciencia esperaron el ingreso a las instalaciones universitarias para una fluida y pronta aplicación de la vacuna al interior de la Universidad.

El personal de asistencia Venados verificó desde la entrada de la puerta 1 al campus universitario que cada auto ingresara con no más de tres personas candidatas a la vacunación, posteriormente los vehículos avanzaron por el circuito interior hasta llegar a uno de los módulos de aplicación.

Personal del Centro Médico, apoyados por alumnos de la Facultad de Medicina, de Enfermería y de la licenciatura en Seguridad Ciudadana de la UAEM, tomaron registro y asistieron a las personas ya vacunadas para verificar si presentaban alguna reacción secundaria en los primeros 20 minutos, luego de aplicación les fue señalada la salida de las instalaciones universitarias por la puerta número 2.

Cabe recordar que la UAEM es macro Centro de Vacunación para el público en general mayor a 75 años de edad, esta tarde se extiende el horario hasta las 20 horas, el día mañana viernes 26 y sábado 27 de marzo, continuará la aplicación de la vacuna desde las 8 de la mañana y hasta las 4 de la tarde.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia